

¡ Alto a la minería en Honduras !



Gespräch mit Donald Hernandez, CEHPRODEC

Centro Hondureño de Promoción para el Desarrollo Comunitario

Donnerstag, 4. Dezember 2014, 14.15 – 15.45 Uhr

Reformierte Kirche Kanton Zürich, Hirschengraben 50, Zürich (oberhalb Central)

Donald Hernandez weilt auf Einladung von PBI für wenige Tage in Genf und kommt zu Gesprächen nach Bern und Zürich. Er ist Anwalt und koordiniert die juristische Arbeit von CEHPRODEC in den Bereichen Schutz des Territoriums und Schutz der Menschenrechte. Als Spezialist im Bereich Bergbau und Schutz der Rechte der Bevölkerung ist er Mitglied von ALA (Abogados de América Latina) und von CONROA, der honduranischen Koalition zum Schutz des Territoriums.

Er begleitet unter anderen die Organisationen und die Bevölkerung im Valle de Siria, die sich gegen die weitere Ausbeutung der Bodenschätze zur Wehr setzt.

CEHPRODEC unterstützt lokale Organisationen in verschiedenen Landesteilen und fördert sie, ihre Rechte mit den bestehenden nationalen und internationalen rechtlichen Instrumenten zu schützen und zu verteidigen. CEHPRODEC sensibilisiert die lokalen Organisationen im Süden und Norden des Landes auch in Bezug auf die Auswirkungen der Zonas Especiales de Desarrollo (ZEDE's).

Die Arbeit von CEHPRODEC in Honduras wird von Einsatzleistenden von PBI und Peace Watch Switzerland begleitet.

Ziel des Gesprächs ist, über die aktuelle Lage zu informieren und auf aktuelle Herausforderungen aufmerksam zu machen. Sprache: Spanisch.

Für Anmeldung und Rückfragen:

HEKS

Karl Heuberger, Tel. 044 360 88 81

Karl.heuberger@heks.ch